

## ► Te lo contamos fácil



# Una mujer se suicida tras pedir la eutanasia y no tener respuesta

Andreea Vornicu



La eutanasia es provocar la muerte de una persona que tiene una enfermedad grave y que ya no se puede curar.

El pasado mes de junio se aprobó una nueva ley en España que permite la eutanasia.

Desde junio, las personas con enfermedades graves, que sufren mucho y no se van a poner bien nunca, pueden pedir la eutanasia a su médico para acabar con su vida.

Cuando consigue la eutanasia, el médico le da unas pastillas al paciente para que se las tome en su casa y se muera. O también se las puede dar directamente en el hospital para que se muera allí.

Emilia es una mujer de 83 años de Zaragoza que el pasado sábado se tiró por la ventana de su casa y se mató.

Emilia había pedido la eutanasia a su médica en el mes de junio, cuando se aprobó la ley, pero no había tenido ninguna respuesta.

Emilia tenía un problema en la cadera desde que nació. Había andado mal toda su vida pero



**Una nueva ley en España.** Centro de salud en el que Emilia presentó su solicitud para poner fin a su vida.

desde hacía tres años ya no podía casi moverse y no salía de su casa.

La mujer se pasaba el día en la cama o en el sofá de su casa y tenía muchos dolores. Eso la deprimía mucho.

Emilia había intentado suicidarse ya un par de veces, pero con la nueva ley de eutanasia, pidió ayuda a su médica para poder morir.

Como la ley se acababa de aprobar, de primeras la médica no quiso coger el papel de la solicitud de Emilia.

Pasadas unas semanas, la médica cogió la solicitud pero le dijo a Emilia que ella no le iba a ayudar, que es algo que la ley de eutanasia permite a los médicos: decir que «no». Se llama objeción de conciencia.

El departamento de Salud del Gobierno de Aragón tendría que haber buscado otro médico para ayudar a Emilia a morir, pero hubo un fallo y no lo hicieron.

Desde el departamento de Salud van a buscar soluciones para que un caso como el de Emilia no vuelva a ocurrir. Van a informar mejor a los médicos y también a los pacientes sobre la eutanasia.

## Más casos en las personas no vacunadas contra el covid

En Aragón la situación del coronavirus es buena.

Desde que acabaron las normas de horarios y número de personas que pueden estar en un sitio, hay más casos de coronavirus Aragón pero poco.

Donde más han subido los casos de coronavirus es entre los menores de 12 años, pero los niños de esas edades no pueden ponerse la vacuna.

También hay muchos casos entre la gente de 30 a 39 años. Estas personas sí se pueden vacunar pero algunos deciden no hacerlo.

## Ordesa recibirá una gran inversión

Ordesa es un parque nacional que hay en los Pirineos de Aragón. Un parque nacional es un espacio natural protegido para conservar la naturaleza.

España va a dar dinero a las comunidades autónomas para recuperarse de la crisis del coronavirus.

Aragón va a destinar una parte del dinero a Ordesa. Va a mejorar los lugares de paso al parque, aseos y aparcamientos, y también hará cosas para conservar la naturaleza.

## La huelga en los buses y tranvías no se termina

En Zaragoza hay dos medios de transporte públicos, los autobuses y los tranvías.

Estos servicios de transporte los prestan dos empresas que tienen un acuerdo con el ayuntamiento de la ciudad.

Hace casi un año, los trabajadores de estas dos empresas se pusieron en huelga.

Los trabajadores piden que les suban el sueldo, y las empresas dicen que eso es mucho dinero.

Ha pasado mucho tiempo y la huelga no se termina. Las

empresas y los trabajadores se han reunido muchas veces pero no encuentran una solución.

La huelga de los autobuses y los tranvías afecta a los ciudadanos que usan estos dos medios de transporte.

En las horas con más viajeros, hay menos buses y tranvías. La gente espera mucho tiempo y luego casi no caben dentro de los vehículos. Hay muchos retrasos y quejas entre los viajeros.

El ayuntamiento ha dicho que son las empresas y los trabajadores los que tienen que llegar a un acuerdo.



**Retrasos y quejas.** Un autobús y un tranvía en el paseo Independencia.

## El festival Dispar llega a Zaragoza

El festival Dispar es un festival sobre la entrada y la participación de las personas con discapacidad en la cultura.

El festival Dispar se va a celebrar por primera vez en Zaragoza. Será del 18 al 20 de noviembre.

Se van a hacer charlas, exposiciones y exhibiciones de artes como la danza o el teatro, en distintos lugares de la ciudad, como Etopia, el Joaquín Roncal y los centros cívicos de Universidad y Río Ebro.

Van a venir artistas y compañías de Aragón y de España conocidas en todo el mundo.